

Oui aux bilatérales, non à l'adhésion: pas de provocation inutile !

Berne, le 18 février 2011

Communiqué

Oui aux bilatérales, non à l'adhésion: pas de provocation inutile !

Le Groupe libéral-radical réaffirme sa position par rapport à la demande d'adhésion à l'UE

Lors du premier jour de la session de printemps, le Conseil national débattre de l'opportunité de retirer la demande d'adhésion de la Suisse à l'UE déposée en 1992. Lors de sa séance d'aujourd'hui, le Groupe libéral-radical a réaffirmé sa position claire. Le PLR soutient la voie bilatérale sans condition tout en s'opposant à une adhésion. Les délégués du parti ont fixé cette position en automne dernier avec une majorité de 91% des délégués. Ainsi, du point de vue du PLR, la demande d'adhésion à l'UE de 1992 est juridiquement obsolète; il s'agit en effet d'une demande de négociation avec les trois communautés européennes qui ont aujourd'hui disparu. Le retrait de la demande d'adhésion serait donc ainsi non seulement un acte purement symbolique et sans portée ; il s'agirait surtout d'une provocation envers l'UE au moment même où la Suisse doit s'engager dans des négociations difficiles pour un renforcement des accords bilatéraux. Le Groupe libéral-radical s'oppose aux effets de manches voulu par les motionnaires – **par amour de la Suisse**.

Indication aux médias: il n'y aura pas de séance de groupe le samedi 19 février.

Par amour de la Suisse – avec courage et conviction

Contacts:

• CN Gabi Huber, Présidente du Groupe libéral-radical, 076 331 86 88

• CN Martine Brunshwig Graf, Vice-présidente du Groupe libéral-radical, 079 507 38 00

• Noé Blancpain, chef de la communication, 078 748 61 63